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M
is queridos hermanos de 
la Paz: Con acierto nues-
tro Arzobispo ha hecho 
nuestras las palabras del 

libro de la Sabiduría que dan título 
a su Carta Pastoral para el curso 
que comienza, cuando en alusión al 
Espíritu Santo, es Él mismo quien 
“entrando en las almas buenas… .va 
haciendo amigos de Dios y profetas” 
(Sab 7,27) . 

“Haciendo amigos de Dios” . En el 
desarrollo de las Orientaciones Pas-
torales Diocesanas para el período 
2016 a 2021, nuestra Iglesia nos 
ofrece en este curso una reflexión 
que atañe directa e íntegramente 
a nuestras Hermandades y Cofra-
días . Al inicio del presente curso se 
nos presenta el reto de potenciar el 
servicio evangelizador de la piedad 
popular, y los principales agentes de 
esta encomienda somos nosotros .

En la referida carta pastoral el Ar-
zobispo nos recuerda los principales 
elementos que han de configurar la 
vida de nuestra Hermandad y nos 
alienta a dar a nuestra tarea una 
dimensión claramente misionera . A 
este cometido dedica dos de los pá-
rrafos de la Carta, a los que me voy 
a referir, y que me gustaría fueran 
objeto de vuestra reflexión personal 
y de un posible diálogo en los gru-
pos de la Misión Cofrade o en algún 
encuentro organizado por la Junta de 
Gobierno para todos los hermanos .

Resumo y subrayo los cuatro 
acentos a mi entender más significa-
tivos de la propuesta: el fomento del 
encuentro personal con Jesucristo, la 

Los hermanos de La Paz, 
amigos de Dios
Isacio Siguero Muñoz, Pbro.
Párroco de San Sebastián y Director Espiritual de la Hdad. de La Paz

sólida formación cristiana en los fundamentos de la fe, el 
ejercicio de la caridad y la opción por los jóvenes .

1 .-La Hermandad considerada como “escuela de vida 
cristiana y taller de santidad”. La expresión del Papa Be-
nedicto XVI nos ha de recordar continuamente este fin 
de la Hermandad . La razón de ser de la misma es que 
los hermanos encuentren en ella el  ”sacramento del 
encuentro con Dios o la escalera de nuestra ascensión 
hacia Dios”, tal y como lo expresaba san Ireneo de Lyon. 
La Hermandad es el cauce, el único en algunas ocasiones 
para ciertos hermanos, que acerca a Dios, que ayuda a 
crecer en la vida de la gracia a través de los sacramentos 
y que estimula a recorrer nuestra existencia como ca-
mino de auténtica santidad . En ello no debemos ahorrar 
ningún esfuerzo y todo debería considerarse poco en un 
mundo tan necesitado de Dios . Me preocupa y pienso a 

DIRECTOR ESPIRITUAL
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DIRECTOR ESPIRITUAL

menudo en esta dimensión y ofrezco el servicio 
de la Parroquia y de sus sacerdotes para cuan-
tas iniciativas favorezcan el crecimiento en la 
vida espiritual de los hermanos . 

2 .-La formación en los pilares básicos de la 
fe cristiana. El Santo Padre define a la piedad 
popular como “senda que lleva a lo esencial” . 
Todos somos conscientes de la necesidad 
imperiosa de formación cristiana y también 
de lo difícil que resulta fijar los contenidos de 
la misma en una oferta que sea acogida con 
interés por sus destinatarios . Pero también 
somos testigos del extraordinario bien que 
hace el acercamiento a esos fundamentos 
esenciales de la fe cristiana . Quienes partici-
pan de las reuniones de los grupos de forma-
ción nacidos en nuestra Misión Cofrade hace 
ya cuatro años, pueden dar fe de ello . Y por 
esta razón vuelvo a animar a todos a partici-
par de estos grupos que se han convertido en 
un referente de la Hermandad de la Paz en 
nuestra Archidiócesis .

3 .-“La nueva imaginación de la caridad”, 
en expresión de san Juan Pablo II, sigue 
siendo una llamada de atención que nuestro 
Arzobispo recoge en su carta . Todos somos 
conscientes de la importante labor al servicio 
de los pobres que realizan las Hermandades, 
y conocemos la dedicación de nuestra Her-
mandad a paliar el sufrimiento que generan 
las antiguas y las nuevas pobrezas de nuestro 
mundo; entre las últimas está la situación crí-
tica por la que pasa la institución familiar, y la 
respuesta es la atención a tantas familias que, 
a través del COF de San Sebastián, recuperan 
la paz tras experiencias de profundo dolor y 
sufrimiento . Invito a los hermanos de la Paz 
a considerar esta tarea como propia, a acer-
carse al Centro y a dar a conocer su trabajo a 
cuantos puedan ser destinatarios de su ayuda . 
Imaginar cómo servir mejor a nuestros herma-
nos más necesitados es un verdadero reto que 
deberíamos acoger con entusiasmo .

4 .-La puerta de entrada a la Iglesia para los 
jóvenes . En sintonía con el interés del Papa 
Francisco tras el reciente Sínodo de los Obis-
pos sobre los jóvenes, el Arzobispo hace una 
alusión concreta a la oportunidad de encuen-
tro con la Iglesia que las Hermandades hacen 
posible para muchos jóvenes de hoy . Desde 
siempre he considerado que el trabajo con los 
jóvenes de la Hermandad ha de ser una priori-
dad, y por ello he acogido con el mayor interés 
cualquier iniciativa surgida en torno a ellos . No 
siempre es fácil, pero puedo decir que actual-
mente la Hermandad cuenta con un grupo de 
jóvenes con una predisposición extraordinaria 
para orientar sus vidas de fe en el seno de la 
Hermandad y poner con ello también los pi-
lares para un futuro que tampoco se plantea 
fácil . Animo al empeño entusiasta y ofrezco 
cuantos medios tiene la Parroquia para traba-
jar sin descanso en este campo de la pastoral 
juvenil y vocacional de nuestra Hermandad . 

A todos os pido que dediquéis un momento 
a reflexionar sobre estas ideas y os transmito 
mi deseo de veros a menudo en las convocato-
rias de nuestra Hermandad, de manera espe-
cial en sus cultos . Cada día ante la mirada del 
Señor de la Victoria y de María Santísima de 
la Paz os tengo muy presentes a todos y rezo 
por mi querida Hermandad de la Paz . Que todo 
lo que hagamos sea a la Mayor Gloria de Dios . 
Para todos, un abrazo fraterno

“Cada día ante la mirada del Señor 
de la Victoria y de María Santísima 
de la Paz os tengo muy presentes 
a todos y rezo por mi querida 
Hermandad de la Paz”
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Palabras del Hermano Mayor
Manuel Núñez Gómez

Hermano Mayor

Queridos hermanos y her-
manas . Un año más, recién 
finalizado el período esti-
val, nos encaminamos a 

comenzar un nuevo curso en nuestra 
Hermandad . Posiblemente, cuando 
recibas este boletín, ya lo habremos 
incluso iniciado con la celebración de 
la solemne Misa conmemorativa del 
aniversario de la Coronación Canónica 
de Nuestra Madre . Tres años ya han 
transcurrido de aquel inolvidable día . 
Ojalá que esa Coronación se haya 
plasmado, como nos decía nuestro 
Director Espiritual, en darle a nuestra 
Madre la corona que Ella merece, la 
corona de nuestra fidelidad a la voca-
ción que hemos recibido de su Hijo, el 
Señor de la Victoria, al que queremos 
entregarnos de corazón y sin límites, 
dedicando la vida entera a su servi-
cio;  y la corona de la vida fraterna, 
en una Hermandad en la que conside-
remos al hermano siempre como un 
don de Dios, por encima de criterios 
y opciones personales, en la vivencia 
de una comunión real y en continuo 
crecimiento .

Cuando leas estas líneas habre-
mos tenido también el gozo de parti-
cipar con los hermanos de la querida 
hermandad de Santa Genoveva de 
sus anuales cultos de septiembre en 
honor de la Virgen de las Mercedes  
y que, por obras en su templo, se 
han celebrado en nuestra Parroquia . 
Seguro que los recuerdos de estos 
días de fraternal convivencia los 
recordaremos siempre en nuestras 
memorias los hermanos de ambas 
Hermandades .

Permitidme, que eche un momen-
to la vista atrás al pasado Domingo 
de Ramos porque es de justicia que 

JC
V

agradezca de todo corazón, y es la primera vez que pue-
do hacerlo, el magnífico comportamiento que todos los 
que componemos la cofradía tuvimos en nuestra anual 
estación de penitencia . Si ya cumplir con nuestro horario 
es cada vez más complicado por el, gracias a Dios, cada 
vez más numeroso cortejo que integramos, las circuns-
tancias adversas de meteorología que sufrimos ese día, lo 
hizo aún más complicado, pero, con el excelente trabajo 
realizado por el grupo de trabajo que compone nuestra 
Diputación Mayor de Gobierno, y el  esfuerzo de nazare-
nos, acólitos, costaleros, capataces…, se hizo posible dar, 
una vez más, una auténtica lección de solidaridad a todos 
los cofrades de Sevilla .

Al comenzar un nuevo curso quiero tener un recuerdo 
para todos aquellos hermanos que nos dejaron recien-
temente y que en el cielo gozan ya de la presencia del 
Señor de la Victoria y de la Virgen de la Paz viviendo un 
eterno Domingo de Ramos, de una manera muy especial 
a Antonio Vargas Ferrés, José Carlos Cabrera Gracia y a 
José Corrales Ventura, que fueron oficiales de nuestra 
Hermandad, y que tanto tiempo de sus vidas dedicaron a 
trabajar por ella . Gracias al trabajo y esfuerzo de herma-
nos como ellos podemos disfrutar hoy de la gran herman-
dad de la Paz que tenemos .   
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Te pido encarecidamente tu presencia activa en los 
cultos y actos que con tanto esfuerzo preparamos . Igual-
mente te animo a que vengas por la Casa de hermandad 
y te involucres en alguna parcela en la que te puedas 
sentir útil trabajando por tu hermandad . Como sabes, 
hemos hecho un esfuerzo importantísimo con la adqui-
sición, adaptación y equipamiento del nuevo anexo a la 
casa de hermandad de la calle Brasil 22, obras que ya 
han sido recepcionadas y que en breve serán bendecidas 
e inauguradas para poder prestar un mejor servicio a los 
hermanos y una mejor conservación de nuestros enseres . 
Ya tendrás cumplida información a  través de las redes 
sociales del momento en que ello acontecerá y te animo 
a que participes y disfrutes con su puesta en marcha .

Especialmente hago un llamamiento a vuestra parti-
cipación en un nuevo curso de Misión cofrade que con 
tanto celo se prepara por nuestro Director espiritual y por 
los monitores de los distintos grupos que están configu-
rados . Sabéis la importancia que la formación tiene para 

los cristianos hoy en día y la Misión 
cofrade es una magnífica oportuni-
dad para que los hermanos de la Paz 
conozcamos mejor a Jesucristo y los 
mandatos de la Madre Iglesia y po-
damos vivir nuestra fe con plenitud .   

En estas breves líneas quisiera 
tener un recuerdo muy cariñoso para 
el que durante tantos años ha sido  
Vicario parroquial de San Sebastián 
D . José Luis  García de la Mata Calvo 
y que desde el mes de septiembre 
ha sido nombrado Vicario parroquial 
de la Parroquia del Sagrario . Durante 
su servicio a nuestra Parroquia como 
Vicario y de servicio sacerdotal a la 
misma, hemos podido comprobar el 
cariño grande que le profesa al Señor 
de la Victoria y a la Virgen de la Paz 
y también las múltiples atenciones 
que ha tenido con la hermandad 
cada vez que le hemos requerido 
algo . Esperamos que el Señor de la 
Victoria le colme de bendiciones en 
su nuevo cargo de servicio a la Igle-
sia, y sepa que le echaremos mucho 
de menos y que aquí tiene siempre a 
su Hermandad de la Paz para lo que 
necesite . Aprovecho estas líneas para 
desearle igualmente al nuevo vicario 
nombrado para nuestra parroquia, D . 
José María Goyarrola Queralt, que el 
Señor le ilumine en el desempeño de 
su nuevo cargo y en el de Adjunto a 
la Delegación Diocesana de Pastoral 
Universitaria para el que también ha 
sido nombrado y que tanta responsa-
bilidad conlleva .  

Un último recordatorio para ani-
mar a los hermanos más jóvenes a 
trabajar activamente en la herman-
dad . Ojalá pudiéramos conseguir que 
ésta sea un lugar idóneo para que, 
como dijo el Papa Francisco en las 
recientes Jornadas Mundiales de la 
Juventud de Panamá, os animéis a 
entrar cada uno en vuestro interior y 
le digáis al Señor de la Victoria: ¿Qué 
es lo que quieres de mí? Dejad que Él 
os hable y veréis vuestra vida trans-
formada y colmada de alegría .

Recibid un fraternal abrazo .

HERmAnO mAyOR  
JC

V
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CASA HERmAnDAD  

Informe de la obra de nuevo local

Informe sobre la obra realizada en 
el nuevo local de la casa Herman-
dad de la Paz . 

La obra realizada en las nuevas de-
pendencias de la Hermandad ha consis-
tido en una reforma para la adecuación 
del local, en esta se ha propuesto un 
programa con los siguientes usos:  

• Archivo y sala de trabajo o de reu-
niones . 

• Zona de exposición. 

• Zona diáfana para actos de convi-
vencia, reuniones, cabildos, con-
ferencias, reparto de papeletas de 
sitio, etc . 

• Zona de almacén para priostía y 
diputación mayor de gobierno, así 
como para el paso de la Virgen del 
Prado .  

• Office para los eventos. 

• Aseos públicos, uno de ellos adap-
tado . 

La obra ha sido proyectada por el 
arquitecto Javier Jiménez Sánchez-
Dalp y ejecutada por la constructo-
ra Soltum y se desarrolló principalmen-
te en las siguientes fases: 

En primer lugar, se procedió a la de-
molición de las particiones que había en 
el local, el cual anteriormente tenía uso 
de oficina. Tras la demolición se proce-
dió a introducir una estructura metálica 
que hiciera de soporte para las ma-
quinas de climatización, ya que estas 
colgaban del forjado de primera planta, 
y producían vibraciones en la vivienda 
que se sitúa encima . Además, se proce-
dió a la sustitución de las maquinas por 
unas nuevas, puesto que las anteriores 
no estaban en condiciones óptimas, 
así como por no cumplir con la nueva 
normativa, ya que usaban el gas R-22, 
prohibido desde 2015 . 

En segundo lugar, se realizó la inso-
norización completa del local, mediante 
un trasdosado de placas de pladur con 

doble capa de aislante acústico de lana de roca; para 
ello se realizó un estudio técnico y una prueba acús-
tica para cumplir las solicitudes del código técnico de 
la edificación. En el caso del techo se realizó el mismo 
procedimiento, consistiendo el acabado en un falso 
techo continuo con perfilería oculta. 

Otro de los aspectos importantes a tener en cuenta 
ha sido el diseño de los recorridos de evacuación de 
incendio, debiéndose limitar el fondo máximo de la 
zona diáfana con la colocación de puertas abatibles, 
separando dicha zona diáfana de la zona de almace-
naje . Se han creado dos sectores de incendios dife-
rentes separados por un vestíbulo de independencia, 
el cual da acceso a los baños públicos, siendo uno 

P
R
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de ellos adaptado para personas 
con movilidad reducida . El primer 
sector está formado por la zona de 
exposiciones, el office, el almacén 
y la zona diáfana, teniendo acceso 
directo desde la calle; el segundo 
sector está formado por el archivo 
y sala de trabajo, esta zona tiene 
acceso al portal común con el bloque 
de vecinos . 

Durante el transcurso de la obra 
se han subsanado varias contingen-
cias, como el arreglo de las terrazas 
que se sitúan en la parte superior 
del local, ya que se producían fil-
traciones de agua, se ha colocado 
una estructura en el castillete de la 
escalera, debido a que aparecieron 
grietas producidas por las máquinas 
de climatización, etc . 

En todo el conjunto del local se ha 
colocado una solería de baldosas de 
gres porcelánico modelo forest na-
tural . 

Por último,  el local ha sido dota-
do de una iluminación adecuada para 
los diferentes usos, certificado por 
un estudio de iluminación, así como 
un sistema de megafonía completo 
para las conferencias .

Tras la finalización de las obras, 
el local queda pendiente de la colo-
cación de vitrinas expositivas, en las 
cuales se expondrán diferentes en-
seres de la Hermandad, para los que 
actualmente no disponemos de es-
pacio, garantizándose así una mejor 
conservación, pudiendo desahogar 
espacio en la Casa Hermandad de c/
San Salvador .

Desde estas líneas queremos 
agradecer a todos los hermanos su 
colaboración y los donativos recibi-
dos para la adquisición del local de c/
Brasil y la ejecución de la obra, que 
tras la finalización va a posibilitar 
que podamos disfrutar de las nuevas 
dependencias, con capacidad para 
albergar actividades, el reparto de 
papeletas de sitio para el Domingo 
de Ramos, . . .

Gracias a todos .

“ Desde estas líneas queremos agradecer 
a todos los hermanos su colaboración que 
va a posibilitar que podamos disfrutar de 
las nuevas dependencias . ”

CASA HERmAnDAD  
P
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El viernes 11 de octubre, en el transcurso de la Eucaristía del segundo día de Triduo, se ho-
menajeará al siguiente grupo de hermanos que en 2019 han cumplido veinticinco años en la 
Hermandad .
ABALOS PORTILLO, FRANCISCO
ACUÑA CAMPOS, ALVARO
ALCALA BERMUDEZ, JUAN ANTONIO
ALCANTARA CORDERO, FCO . JAVIER
AMAT RUIZ, ALVARO
BLANCO MESA, PABLO JESUS
CABALLERO GONZALEZ, JUAN A .
CABANILLAS GONZALEZ, CARLOS
CABANILLAS SANCHEZ, RAFAEL
CABRERA DOMINGUEZ, JOSE JAVIER
CANO GUTIERREZ, BEGOÑA
CANO GUTIERREZ, TERESA
CARMONA CID, MARIA DEL MAR
CARO JIMENEZ, RAFAEL MANUEL
CASTAÑO RODRIGUEZ, MANUEL JESUS
CASTRO VILLALBA, BLANCA
CEBALLOS AGUILAR, ROCIO

CORNEJO HERMOSIN, LUIS
DE VALENZUELA GRANADO, RAFAEL
DURAN LLANOS, LUIS JAVIER
EGUIA PADILLA, FRANCISCO JAVIER
FERNANDEZ BARRERO, ANTONIO
FERNANDEZ BONET, MARIA JOSE
FERNANDEZ MARQUEZ, ROCIO
FRUTOS RUIZ, EDUARDO
FUENTES CALVO, JESUS
FUENTES SANCHEZ, ALBERTO
FUENTES TORRES, MANUEL
GAMEZ RAMIREZ, CARLOS
GARCIA PONCE, AGRIPINO
GARCIA RODRIGUEZ, FERNANDO
GUTIERREZ VELA, ANTONIO
JOVER COBOS, FRANCISCO

HOmEnAJE

El jueves 10 de octubre, en el transcurso 
de la Eucaristía del primer día de Triduo, se 
homenajeará al siguiente grupo de hermanos 
que en 2019 han cumplido veinticinco años en 
la Hermandad .

Homenaje a los hermanos que 
cumplen 25 años en la Hermandad

LAWS FUENTES PABLO, ALBERTO
LORING LASARTE, JORGE
MARISCAL BULNES, Mª . LUISA
MARTIN VILCHEZ, JESUS
MARTINEZ MARTIN, FRANCISCO JAVIER
MOLINA LAMOTHE, CARLOS
MOLINA LLORENTE, JOSE Mª
MORENO OLIVERA, JOSE MANUEL
MORO DEL TORO, MIGUEL ANGEL
MUÑOZ CONTRERAS, JOSE MARIA
OJEDA CASTILLO, ALBERTO JOSE
POZO GORDON, JESUS
RAMOS AZNAR, MIGUEL ANGEL
RAMOS MARTIN, EMILIO BARTOLME
REINA TORMO, CARLOS
RODRIGUEZ DE LOS SANTOS, MIGUEL ANGEL
RODRIGUEZ NUÑEZ, MARIA EUGENIA
RGUEZ . DE LA BORBOLLA ARIZON, FCO . JAVIER
RGUEZ . DE LA BORBOLLA RODRIGUEZ, RAMONA
RUIBERRIZ-TORRES RGUEZ . DE LA BORBOLLA, ANTONIO
RUIZ VARGAS, ALVARO
SALAMANCA GOMEZ-MILLAN, MANUEL
SANCHEZ DOMINGUEZ, ALBERTO

SANCHEZ DOMINGUEZ, ENRIQUE
SANCHEZ FUENTES, FRANCISCO
SORIA MOYA, JOSE MARIA
TAGUA FERNANDEZ, ALBERTO
TRIANO MUÑOZ, CARLOS M .
TRIANO POUSO, PABLO
VALDES MORILLO, Mª . PAZ
VALLS SANCHEZ-ARJONA, GONZALO
VALPUESTA MELEIRO, VICTORIANO
VAZQUEZ VIDAL, JOAQUIN JESUS
VENERO GONZALEZ, JOSE LUIS
VILLANUEVA MARQUEZ, Mª . DEL CARMEN
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COLABORACIÓn 

La Real y Fervorosa Hermandad Sacramental del Señor
San Sebastián y Nuestra Señora del Prado y Cofradía de Nazarenos de

Nuestro Padre Jesús de la Victoria
y María Santísima de la Paz

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Sebastián de la ciudad de Sevilla

Celebra

Durante los días 10, 11 y 12 de octubre de 2019

en honor a su Excelsa Titular

MARÍA SANTÍSIMA
DE LA PAZ

SOLEMNE TRiDuO
Comenzando los cultos a las 20:00 horas

Ocupando la Sagrada Cátedra el

Muy Ilustre Sr. D. José Luis García de la Mata y Calvo,
Canónigo Archivero de a S.I. Catedral y Vicario Parroquial del Sagrario de la S.I.C. de Sevilla

 El domingo día 13 de octubre a las 13:00 horas, celebrará

SOLEMNE FuNCiÓN 
Ocupando la Sagrada Cátedra el

Ilmo. y Rvdo. Sr. D. Isacio Siguero Muñoz
Secretario General y Canciller de la Archidiócesis de Sevilla, Párroco de la de San 

Sebastián, y Director Espiritual de la Hermandad de La Paz

Sevilla, octubre de 2019                                                         A.M.D.G. et B.V.M
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Sevilla, octubre de 2019                                                       A.M.D.G. et B.V.M

La Real y Fervorosa Hermandad Sacramental del Señor
San Sebastián y Nuestra Señora del Prado y Cofradía de Nazarenos de

Nuestro Padre Jesús de la Victoria
y María Santísima de la Paz

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Sebastián 
de la ciudad de Sevilla

Celebra

SOLEMNE ROSARiO
DE LA AuRORA

con la bendita imagen de

MARÍA SANTÍSIMA
DE LA PAZ

El domingo  día 20 de octubre de 2019 

a las 08:00 h. de la mañana

recorriendo las calles de la feligresía.

El culto finalizará con la celebración de la Santa Misa, 
a las 10:00 horas en la Parroquia de San Sebastián.

Ocupando la Sagrada Cátedra el

Ilmo. y Rvdo. Sr. D. Isacio Siguero Muñoz,
Secretario General y Canciller de la Archidiócesis de Sevilla, 

Párroco de la de San Sebastián, y Director Espiritual de la Hermandad de La Paz
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Informe del Diputado Mayor de Gobierno

Domingo de Ramos 2019
Gonzalo Valls Sánchez-Arjona

La mañana amaneció con un sol espléndido, típico 
de un Domingo de Ramos soñado por todos . Tras la 
misa de palmas comenzó la retirada de bancos del 

interior del templo por parte del equipo de servidores 
para poder organizar la salida de la cofradía . A las 10:50 
se recibió la visita del Consejo de Hermandades y Cofra-
días de la ciudad . La visita fue recibida por el HM,THM, 
DMG y demás oficiales de junta que se encontraban en 
la parroquia . 

A las 11:15, el DMG tuvo una breve reunión con el 
cuerpo de auxiliares para dar las últimas instrucciones y 
en torno a las 11:30 tuvo otra breve reunión con el cuer-
po de diputados, tras la cuál se rezó un Padre Nuestro y 
un Ave María por los frutos del Domingo de Ramos .

A las 11:45 se abrieron las puertas de acceso al inte-
rior del jardín y comenzó el acceso de nazarenos e invi-
tados. Los diputados y auxiliares se encontraban en sus 
respectivos lugares asignados para formar la cofradía . 
La organización de la misma se llevó a cabo de forma 
correcta sin incidentes reseñables . 

Durante la organización de la cofradía, hubo varios 
mareos de algunos hermanos, debido al calor que hacía 
en el jardín. Para el próximo año sería necesario adoptar 
alguna medida con la idea de poder refugiar a nuestros 
hermanos en días de calor y de lluvia .

Destacar el gran acierto de este año de instalar una 
megafonía externa, con la idea de que todos los herma-
nos pudiesen estar informados de las indicaciones por 
parte del DMG, HM, etc . y asimismo, nuestro Director 
Espiritual pudiera dirigirse a todos para rezar juntos an-
tes de comenzar nuestra Estación de Penitencia a la SIC .

A las 12:20 se empezó a desalojar el interior del tem-
plo de hermanos nazarenos para poder mover el paso de 
Nuestro padre Jesús de la Victoria por la nave central y 
posarlo junto a la capilla sacramental . 

A las 12:30 se levantó el paso del Señor para dejarlo 
junto a la capilla sacramental . Este año las primeras 
levantás se dieron por nuestro hermano Eduardo Cobo, 
Pepe Viota y en memoria de Mon Rodríguez de la Bor-
bolla .

A las 12:45 en punto, el DMG dio la orden al fiscal 
de Cruz de Guía de abrir las puertas de la Iglesia y 
dar paso a una nueva Semana Santa . La salida de los 
tramos del Señor se llevó a cabo de una forma rápida 
y a la 13:02, salió el paso del Señor . La salida de los 

tramos de la Virgen se llevó a cabo 
de una forma ágil y rápida, y a pesar 
del crecimiento de los tramos de la 
misma, no fue necesario poner de 
a 3 a ningún tramo . A las 13:44 de 
la tarde, se levantó el paso de María 
Santísima de la Paz . La primera lla-
mada la hizo el Teniente General de 
la Fuerza Terrestre, nuestro Hermano 
Mayor Honorario, saliendo a la calle 
a las 13:52 .

El ritmo de la cofradía fue a un 
ritmo alto en la ida, y tanto el paso 
del Señor como el de la Virgen fue-
ron en hora, incluso recuperando al-
gunos minutos en la zona del parque 
de María Luisa .

En la Glorieta Covadonga, tuvi-
mos un punto de avituallamiento de 
agua proporcionado por Emasesa, en 
el que voluntarios de la misma nos 
fueron abasteciendo . He de resaltar 
que este año, no permitieron a nues-
tros auxiliares poder ayudar con las 
jarras de agua, lo que supuso que el 
abastecimiento fuera lento y muchos 
nazarenos se quedaran sin beber . 
Asimismo, el cuerpo de auxiliares 
compró unas botellas de agua para 
poder complementar el trabajo de 
los voluntarios de Emasesa .

El paso del Señor llegó a la es-
quina de Correos con sólo 2 minutos 
de retraso sobre el horario oficial, 
y continuó a un ritmo alto durante 
todo el Arenal, lo que permitió que 
llegara a Plaza Nueva en el tiempo 
previsto .

A la altura del Restaurante de 
la Raza hubo un parón del paso de 
palio, como consecuencia de que 
un hermano de las últimas parejas 
tuvo que ser atendido al desmayar-
se por un golpe de calor  .El paso de 
palio perdió algo de tiempo que fue 
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recuperando progresivamente en el 
Arenal .

Una vez llegada la Cruz de Guía al 
cruce de Tetuán-Rioja, estaba pasan-
do el palio de Jesús Despojado, por 
lo que el parón de los nazarenos en 
Tetuán no fue excesivo.

A las 17:28, nueve minutos más 
tarde del horario oficial, el DMG so-
licitó la Venia en el palquillo ante el 
Consejo de Hermandades y Cofradías 
de Sevilla, presidido por el Excelen-
tísimo y Reverendísimo Sr . D . San-
tiago Gómez Sierra, Obispo Auxiliar 
de Sevilla .

El motivo de solicitar la Venía 
nueve minutos más tarde del hora-
rio oficial, se debe al retraso de la 
hermandad de Jesús Despojado con 
ocho minutos de retraso sobre el 
horario oficial. El tránsito por la pla-
za de la Campana de los tramos del 
señor fue rápida y la cofradía pasó 
compacta con todos los tramos de a 
tres, exceptuando el último de Cristo 
que pasó de a dos . El paso del Señor 
llegó al palquillo a las 17:50 .

El tránsito por la plaza de la Cam-
pana de los tramos de la Virgen fue 
también de una forma rápida con to-
dos los tramos de a tres, exceptuan-
do el último tramo que fue de a dos . 
He de recalcar el enorme esfuerzo 
del cuerpo nazarenos y diputados 
para poder pasar toda la cofradía en 
hora . El palio llegó al palquillo a las 
18:27, dejando 1 minuto de retraso, 
sobre nuestro horario oficial y el re-
traso acumulado .

El paso de la cofradía por carrera 
oficial fue a un ritmo muy alto, so-
bre todo el paso de palio por la calle 
sierpes dónde hizo varias chicotas 
largas y rápidas, lo que permitió 
recuperar tiempo en la Plaza de San 
Francisco .

La salida de la Cruz de Guía por 
puerta de Palos fue a las 18:45 y el 
palio de María Santísima de la Paz, 
salió a las 19:47 por la puerta de 
Palos, por lo que la cofradía dejó 4 
minutos de retraso, realizando un 
esfuerzo titánico con el tiempo de 

paso que tenemos y la dimensión actual de la cofradía . 
El paso de palio pudo salir a una hora prudente de la SIC 
gracias al enorme esfuerzo del paso de Cristo que realizó 
chicotás largas y llegó a la plaza de la contratación en un 
tiempo óptimo, lo que permitió la salida con rapidez de 
los tramos de la Virgen .

Este año, con motivo del V aniversario de la banda 
de Fraternitas estuvo tocando detrás del Paso del Señor 
desde el Seminario hasta el Restaurante la Raza, inter-
pretando varias piezas a la altura de una banda que cada 
año crece musicalmente .

En la Torre Sur tuvimos la tradicional saeta y levantá 
a pulso de los pasos de Cristo y Virgen y se hizo una 
ofrenda floral por parte de la Delegación de Gobierno.

El paso de la cofradía por el barrio se relentizó moti-
vado por las saetas cantadas en la calle Progreso y tanto 
el paso del Señor como el de la Virgen acumulaban un 
retraso de + 15 minutos en este hito que fueron recupe-
rando en la calle Río de la Plata . 

La entrada de la Cruz de Guía fue a las 22:35 y la 
cofradía fue progresivamente entrando a un ritmo cons-
tante .

La entrada del Paso de Cristo fue a las 23:31, 11 mi-
nutos más tarde del horario previsto .

La entrada del Paso de Palio fue a las 0:45, 5 minutos 
más tarde del horario previsto . Una vez el palio se arrió 
frente al paso del Señor, se rezaron las preces oportunas 
por parte de Nuestro Director Espiritual .

Finalmente expresar mi agradecimiento a todos los 
hermanos y devotos que han participado y colaborado 
en la estación de penitencia y las instituciones que con-
tribuyen a la organización de la misma .

A
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P
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Sevilla, octubre de 2019                                                       A.M.D.G. et B.V.M

La Real y Fervorosa Hermandad Sacramental del Señor
San Sebastián y Nuestra Señora del Prado y Cofradía de Nazarenos de

Nuestro Padre Jesús de la Victoria
y María Santísima de la Paz

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Sebastián de la ciudad de Sevilla

Celebra

SOLEMNE MiSA DE RÉQuiEM
Jueves 7 de noviembre, 20:30 horas

en sufragio por nuestros hermanos difuntos, de manera especial por los 
fallecidos en el último período anual de entre los cuales hemos tenido 

constancia de los siguientes:

 Ocupando la Sagrada Cátedra el

Ilmo. y Rvdo. Sr. D. Isacio Siguero Muñoz,
Secretario General y Canciller de la Archidiócesis de Sevilla, 

Párroco de la de San Sebastián, y Director Espiritual de la Hermandad de La Paz

A la finalización del culto se rezará una oración en el columbario

José Carlos Cabrera Gracia
Antonio Vargas Ferrés

Enrique Fernández Bethancourt
José Corrales Ventura

SOLEMNE FuNCiÓN 
en honor de nuestro Titular y titular de nuestra parroquia

SAN SEBASTiÁN
Con motivo de su festividad

Lunes 20 de enero a las 20:00 horas
Ocupando la Sagrada Cátedra el

Ilmo. y Rvdo. Sr. D. Isacio Siguero Muñoz,
Secretario General y Canciller de la Archidiócesis de Sevilla, Párroco de la de San Sebastián, y 

Director Espiritual de la Hermandad de La Paz

A la finalización del culto se dará a besar la

Reliquia del Señor San Sebastián

J. Ramón Rguez. de la Borbolla Rguez.
Jaime Gómez Lancha

Antonio Conde Pedraja
María Luisa Alés Pérez
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Siempre serás del Porvenir
Reyes Muñiz Grijalvo

Ha sido una etapa de su vida que llevará siempre 
en su corazón . Le guste o no . Pero le gusta . Ha 
sido una etapa vital en su vida personal y sa-

cerdotal . Han pasado tantas cosas… ¡y él ha cambiado 
tanto!

Ha crecido tanto, desde que llegó al Barrio en 
septiembre del 2001, que hoy al echar la vista atrás 
emociona . Apareció entre nosotros como Capellán del 
Colegio de la Compañía de María, y eso es llegar al 
Barrio, llegar al Porvenir . Porque tenemos la suerte de 
formar una gran familia que se asienta en Parroquia, 
Hermandad y Colegio . Si lo pensamos despacio, las 
tres han ido de la mano desde hace años, más aun de 
los que han pasado desde que José Luis, para dicha 
nuestra y suya, apareció un caluroso septiembre por 
la calle Colombia para hacerse cargo de la dirección 
espiritual del colegio y de la formación religiosa de 
niños y catequistas . Y eso que no era precisamente 
niñero (por decirlo de alguna manera) . Sin embargo, 
su vinculación a los niños llegó a tal punto que baste 
recordar su llanto, su sonoro llanto, el día de su última 
celebración de Santa Juana, y los ojos enrojecidos de 
los niños mientras el aplauso no tenía fin. Alguna vez 
volvió a presidir celebraciones Eucarísticas al colegio 
y aquel aplauso inacabado de su despedida renacía 
como si el primero nunca hubiera tenido fin. ¡Lo que-
rían! Y lo que es mejor: él los quería muchísimo a 
ellos .

Esos niños, esos padres y madres, catequistas o 
no, eran en su mayoría hermanos de la Paz y feli-
greses de San Sebastián . Y continuaron llenando sus 
misas de 11, desde que nos lo nombraron Vicario pa-
rroquial . Sus misas son la manifestación clara de su 
amor a los niños y su amor por formar . Ahora, que la 
que esto escribe se dedica a ser aprendiz de cultos en 
alguna Hermandad, es cuando compruebo lo fácil y 
definitivamente que enseña a participar en la liturgia a 
los jovenzuelos . Hoy al presenciar los cultos de nues-
tra Hermandad de la Paz y ver como se desenvuelven 

los más jóvenes, recuerdo la frase 
de “sus niños”, hoy ya no tanto, 
cuando decían

”Don José Luis dice que el cáliz 
se eleva en la Consagración para 
que todos elevemos nuestro cora-
zón y nuestra VISTA” .

Y fue pasando el tiempo, y quizá 
sin darse cuenta, creo que nunca 
se dio cuenta ( pero eso ya es otra 
historia) fue cambiando . Y noso-
tros sus amigos, sus feligreses, 
sus hermanos de la Paz, sabemos 
que a la Parroquia del Sagrario va 
un vicario más amoroso y cercano 
que aquel que atravesó la puerta 
de la Compañía de María ese calu-
roso septiembre . Y eso es en gran 
medida mérito del calor, familiari-
dad, y cariño con el que ha vivido 
rodeado por sus parroquianos de 
San Sebastián, sus vecinos del 
Porvenir, su Barrio para siempre . Y 
sobre todo la Virgen .

La Virgen del manto blanco y la 
cara de madre que comprende sin 
preguntas en su rostro . Aprendió 
a quererla de una manera incondi-
cional, siempre poniendo en brazos 
de Madre de la Paz a su padre . 
Su padre y la Virgen . Juntos para 
siempre . Y eso él, no lo tenía pre-
visto . Ese amor irracional (él que 
ama la razón), por la Señora de la 
Paz lo deja atado a nuestro barrio 
de por vida .

Quién le iba a decir que acom-
pañaría al Señor de la Victoria año 
tras año hasta la Catedral y vuelta . 
Casi ni él, creo, presentía el gozo y 
la necesidad que ha creado su vin-
culación a una Hermandad a la que 
ha ido aprendiendo a querer paso 
a paso . Sin prisas, despacito, como 
anda la Señora . Sin ruido . Porque 
José Luis no hace ruido .

“No se puede evangelizar a un pueblo al 
que antes no se ha escuchado, y José Luis 
nos ha enseñado sin palabras, sin teorías, 
a las que no es dado, a escuchar. ”
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Me gustaría quedarme, tras 
estas breves letras en nombre de 
todos los que le echaremos de me-
nos, empezando por su amigo y 
párroco, con el regalo que el Señor 
le hizo enseñándole a amar a un 
barrio blanco y unido en torno a 
una huerta y a una Virgen . Y el re-
galo que él nos ha dejado a todos, 
y que no es otro que la escucha . 
Es un gran “escuchador” . Algo tan 
difícil de encontrar en la ruidosa 
vida que nos ha tocado vivir . La 
capacidad de prestar atención 
es cosa muy rara y difícil . Pocos 
servicios tan necesarios como el 
de escuchar a los demás . En la 
mayoría de los casos no es preciso 
glosar confidencias, a José Luis le 
basta un gesto, un monosílabo, 
una frase que ayuda a descansar 
el discurso o encontrar una nueva 
idea que enlace bien con la ante-
rior . En realidad, se hable o no de 
de Dios, siempre se evangeliza si 
se lleva a Cristo dentro . No se pue-
de evangelizar a un pueblo al que 
antes no se ha escuchado, y José 
Luis nos ha enseñado sin palabras, 
sin teorías, a las que no es dado, 
a escuchar .

Porque él escucha . Y por eso 
hoy le damos, de todo corazón, las 
GRACIAS .
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Sevilla, octubre de 2019                                                        A.M.D.G. et B.V.M

La Real y Fervorosa Hermandad Sacramental del Señor
San Sebastián y Nuestra Señora del Prado y Cofradía de Nazarenos de

Nuestro Padre Jesús de la Victoria
y María Santísima de la Paz

Establecida canónicamente en la Parroquia de San Sebastián de la ciudad de Sevilla

Celebra

SOLEMNE FUNCIÓN
El próximo viernes 24 de enero de 2019 

en honor de nuestra Excelsa Titular 

MARÍA SANTÍSIMA 
DE LA PAZ

Dando comienzo el culto a las 20:00 horas 

Ocupando la Sagrada Cátedra el

Rvdo. Sr. D. José María Goyarrola Queralt
Vicario Parroquial de la de San Sebastián de Sevilla y 

Adjunto al Director del SARUS

El sábado día 25 de enero a las 18:00 horas, 
Presentación de los niños bautizados durante el año 2019

El sábado 25 a partir de las 19.00h y el domingo día 26 de enero, 
durante todo el día, nuestra Amantísima Titular, estará expuesta en

DEVOTO BESAMANOS
El culto finalizará a las 21:00 horas con el rezo del Santo Rosario

y Salve Solemne
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Peregrinación a Almonte y el Rocío
Como en tradicional desde hace años, está previsto que nuestra Hermandad peregrine a la 

aldea del Rocío el próximo 9 de noviembre. Por encontrarse este año la Santísima Virgen en la 
Parroquia de Almonte, la peregrinación andando se realizará desde Villamanrique hasta el pueblo 
de Almonte . La Eucaristía se celebrará en la última parada del camino . Con posterioridad nos des-
plazaremos a la aldea del Rocío, y en la casa Hermandad de Sevilla tendremos un rato de convi-
vencia hasta el regreso por la tarde en autobús  a Sevilla . La información e inscripciones estarán 
disponibles en la casa hermandad las semanas previas .

Aprobación definitiva de las Reglas
El pasado 17 de septiembre fue devuelto el proyecto de Regla aprobado en su día por el 

Cabildo General de Hermanos con el visto bueno de la autoridad eclesiástica . El proyecto queda 
sujeto a correcciones técnicas menores que no afectan en ningún modo el tenor de lo aprobado .

Debemos felicitarnos todos por la finalización de un largo proceso que culmina con el deseo de 
la Hermandad de reformar las Reglas, proyecto en el que han participado numerosísimos hermanos .

LOTERÍA
La Hermandad, como todos los años dispone de 

décimos de los sorteos extraordinarios de Navidad 
y el Niño . Como es habitual, la Hermandad tiene re-
servados los números 17 .997 y 49 .720 . Las parti-
cipaciones pueden retirarse en mayordomía de lu-
nes a jueves en el horario habitual de la Hermandad

17997 - 49720
Lotería NacioNaL Sorteo de Navidad

HERMANDAD
DE LA PAZ

REAL Y FERVOROSA HERMANDAD SACRAMENTAL DEL SEÑOR SAN SEBASTIÁN Y 
NUESTRA SEÑORA DEL PRADO Y COFRADÍA DE NAZARENOS DE NUESTRO PADRE 

JESÚS DE LA VICTORIA Y MARÍA SANTÍSIMA DE LA PAZ

CABILDO GENERAL ORDINARIO DE CUENTAS
De orden del hermano mayor y de acuerdo con lo previsto en nuestras Reglas, se convoca a 
CABILDO GENERAL ORDINARIO para el día JUEVES 6 DE FEBRERO DE 2020 a las 21:00h en 
primera convocatoria y 21:30h en segunda, en la Sala Capitular de nuestra Casa Hermandad y 
con arreglo a los siguientes puntos: 
                                                       

     

Nota: El presente cabildo se convoca dando cumplimiento a las Normas Diocesanas de 2017, que indican que los ejercicios contables 
deben ajustarse al año natural, quedando así reflejado en el proyecto de reglas aprobado en cabildo general el 28 de noviembre de 2018.

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y Aprobación del Acta del Cabildo anterior.

2. Lectura por la Secretaria de la Memoria Informativa de los Cultos y Actividades de la 
Hermandad durante el ejercicio anterior.

3. Información del Mayordomo del balance y cuentas del ejercicio anterior.
4. Informe de los censores de cuentas.
5. Aprobación del Balance y Cuentas del ejercicio anterior.
6. Presentación por la Mayordomo del proyecto de presupuesto para el ejercicio siguiente.  

Debate y aprobación. 
7. Elección de censores de cuentas.
8. Ruegos y Preguntas

Lo que comunico para su conocimiento, recordándoles la obligación que tiene de asistir al mismo
LA SECRETARIA
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• MEJOR CALIDAD
          • MEJORES PRECIOS
                 • MEJOR SERVICIO Y EFICACIA

SERVICIO A DOMICILIO
GRATUITO

& 95 454 14 45
Juan Antonio Cavestany, Local 4

41003 - SEVILLA

SOMOS AUTENTICOS ESPECIALISTAS EN TODO TIPO DE PIELES

¡NO BUSQUE
MÁS! T I N T O R E R I A

ACUEDUCTO

ENRAMADILLA, 14

Colabora con la Hermandad 
anunciándote en el Boletín
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Artesanos del sombrero
desde 1942

En Sevilla, c/ Adriano 16 (frente Plaza de Toros) Tfno 954 56 44 14

Elaboramos a mano y a la medida 
su sombrero de ALA ANCHA. 
Un artículo español; jornal para los 
nuestros.

Servicio de limpieza y planchado de sombreros


